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Ihr Kind kommt bald in die Schule? 

In Frankfurt gibt es ein Angebot für Kinder in der Grundschule. 

Das Angebot heißt: Ganztag. 

Der Ganztag ist eine Betreuung für den ganzen Tag. 

Also auch für die Zeit nach der Schule. 

Gute Betreuung für alle 

Diese 2 Angebote gibt es in Frankfurt: 

1. Ganztag nach dem Unterricht in der Schule 

2. Ganztag nach dem Unterricht im Hort 
Ein Hort ist ein Ort für Kinder nach der Schule. 

Der Hort ist oft in der Nähe von der Schule. 

Das bieten beide Angebote: 

• Betreuung nach dem Unterricht: 

Montag bis Freitag immer bis 17:00 Uhr 

• Betreuung in den Schul-Ferien 

• Ein warmes Mittag-Essen 

• Lern-Zeit oder Hilfe bei den Hausaufgaben 

• Freizeit-Angebote mit Fach-Kräften 

Für beide Ganztags-Angebote: 

• zahlen Eltern den gleichen Betrag. 

• gibt es gleich viele Fach-Kräfte für gleich viele Kinder. 

Gut betreut durch den Tag – der Ganztag für 
Grundschulkinder in Frankfurt 
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Weitere Regeln: 

• Für alle Kinder gibt es eine Betreuung vor dem Unterricht: 

Montag bis Freitag ab 7:30 Uhr. 

Die Betreuung ist in der Schule. 

• Die erste Abhol-Zeit ist um 14:30 Uhr. 

• Die Betreuung ist höchstens 20 Tage im Jahr geschlossen. 

Die Schließ-Tage sind in den Schul-Ferien. 

 

 
 

  

So melden Sie Ihr Kind an 

1. Wichtig: Machen Sie die Anmeldung auf der Internet-Seite: 

www.kindernetfrankfurt.de. 

Die Anmeldung heißt auf kindernetfrankfurt: Vormerkung. 

 

Machen Sie die Vormerkung rechtzeitig:  

bis Dezember im Jahr davor. 
Am besten melden Sie Ihr Kind erstmal im Hort und in der Schule an. 

So hat Ihr Kind bessere Chancen auf einen Betreuungs-Platz. 

 

2. Die Einrichtungen vergeben die Betreuungs-Plätze. 

Ob Ihr Kind einen Betreuungs-Platz bekommt: 

das entscheidet die Schule oder der Hort. 
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Die Ziele vom Ganztag 

Der Ganztag will: 

• allen Kindern in Frankfurt beim Lernen helfen 

• dass Familie und Beruf gut zusammenpassen 

• dass Kinder Neues ausprobieren können 

• dass Kinder mitreden und ihre Ideen sagen können. 

Mehr Informationen 

Sie bekommen mehr Infos: 

• in Ihrer Grundschule 

• im Ganztags-Angebot im Hort 

• im Ganztag in der Schule 

 

Ansprechpersonen finden Sie unter: 

www.kindernetfrankfurt.de 
 
 

 

 

 

Dieser Text wurde in Leichter Sprache verfasst. 

 


